

# *Raúl Castro: la nueva Constitución es continuación de las aspiraciones independentistas del pueblo cubano*

---



La Habana, 10 abr (PL) El primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, afirmó que la Nueva Constitución de la República da continuidad a las aspiraciones de libertad, soberanía, independencia y justicia social por las que han luchado durante más de 150 años los patriotas cubanos.

Raúl Castro habló en la sesión extraordinaria del parlamento cubano, que dejó proclamada la nueva carta magna de la isla, la cual entra en vigor cuando este miércoles se publique íntegramente en la Gaceta Oficial de la República.

La nueva Constitución salvaguarda los pilares fundamentales para la unidad y soberanía de la patria, afirmó. Deviene asimismo en un legado para las nuevas generaciones de los cubanos. No basta con proclamarla, es necesario hacer efectivos sus preceptos. Corresponderá a esta Asamblea una intensa actividad legislativa para aprobar las normas dispuestas en sus disposiciones transitorias', expresó Raúl

Castro ante los miembros de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

En su intervención también reiteró su respaldo a Venezuela y al presidente Nicolás Maduro en medio de la escalada en la agresividad de Estados Unidos contra ese país sudamericano. Estados Unidos --dijo-- está intentando destruir a la revolución cubana y presionar a su aliado Venezuela.

Cuba es fiel a su vocación de paz, pero no teme a amenazas como las derivadas de la agresividad del gobierno de Estados Unidos, advirtió

Ratificamos desde este Parlamento la firme solidaridad y apoyo a la Revolución Bolivariana y Chavista, al presidente Maduro y a la unión cívico-militar de su pueblo, afirmó.

Añadió que sobre Venezuela se centran las mayores amenazas, marcadas en las ambiciones hegemónicas de la Casa Blanca y su apego a la doctrina Monroe para la dominación y la injerencia en América Latina y el Caribe. En ese sentido, alertó que los venezolanos lidian con una guerra no convencional y de asfixia económica, y destacó su resistencia.

A propósito de la presencia en el país sudamericano de más de 20 mil colaboradores cubanos, la mayoría de ellos mujeres, les transmitió un reconocimiento por “su compromiso y consagración en la noble y profundamente humanitaria tarea que realizan al servicio de las familias de esa hermana nación”.

Raúl Castro también dedicó parte de su intervención a reiterar la solidaridad de Cuba con el líder brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, quien hace pocos días cumplió un año de injusto encarcelamiento. Demandamos su libertad, sentenció.

El texto constitucional, aprobado con el 86,85 por ciento de los votos en referéndum popular el pasado 24 de febrero sustituye a la Constitución que estuvo vigente desde 1976, y se convierte en la segunda que rige la vida política y social de los cubanos después del triunfo de la Revolución de 1959.

En este referéndum ejercieron su derecho al voto 7.848.343 electores. Según datos oficiales, 6.816.169 ciudadanos votaron a favor de la nueva Constitución y 706.400 se expresaron en contra. La nueva carta Magna de la isla entrará en vigor una vez que sea publicada en la Gaceta Oficial, en una fecha que todavía no se ha anunciado.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188044-raul-castro-la-nueva-constitucion-es-continuacion-de-las-aspiraciones-independentistas-del-pueblo-cubano>



**Radio Habana Cuba**